

NATURE

Mouflon retrouvé mort, les explications d'un spécialiste

La vidéo d'une randonneuse caressant un mouflon sur les sentiers de Corse a fait le tour des réseaux sociaux.

De nature sauvage, il est extrêmement rare que ces animaux se laissent caresser, voire approcher ainsi. Sur ces images, on voit un mouflon très affaibli avec des yeux vitreux. Une personne signale également dans un commentaire avoir retrouvé l'animal mort sur une piste.

« L'animal était un mâle très âgé, pré-

cise un agent du Parc naturel régional de Corse. *Ses cornes très arrondies indiquent qu'il devait avoir entre 12 et 13 ans. Les mouflons ont une durée de vie de 15 ans maximum.* » On peut noter également sur les images la maigreur du spécimen. L'agent explique que les mouflons très âgés « *ne se nourrissent plus et deviennent aveugles. Il s'agit bien d'une mort naturelle* ».

La Corse héberge deux noyaux de mouflon. En Haute-Corse, dans les secteurs de Bonifato, Cinto, Niolu. En Corse-du-Sud, sur le massif de Bavella, Evisa et Aitone, jusqu'aux contreforts de l'Ospedale.